

# Seguridad dará a elecciones la FA.

Respaldo total y amplia seguridad, dará la Fuerza Armada a todo el proceso electoral que se avecina, según declaró categóricamente ayer el ministro de Defensa, general Carlos Eugenio Vides Casanova.

Enfatizó el ministro que la Fuerza Armada es apolítica, y que su profesionalismo la mantiene al margen de la política electoral, pero que está constituida en el máximo garante de la pureza con que se habrán de celebrar las elecciones el 25 de marzo próximo.

El funcionario fue abordado ayer al me-

dió en el Centro de Estudios de la Fuerza Armada, en ocasión de que fue entregada en custodia, una nueva bandera de la República de Argentina a ese centro de estudios profesionales.

Cuando fue abordado sobre la situación de la Fuerza Armada con respecto a la guerra, dijo lo siguiente:

"Muchas ofensivas más tendrán que realizar la Fuerza Armada, en el desarrollo de la guerra que se le ha impuesto desde el exterior".

— Pasa a la página 35 —

## Hoy y mañana mercado de gangas en la Feria

Hoy sábado y mañana domingo, se realizará el Tercer Mercado Popular de Gangas en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador.

El gerente de la misma, Lic. Maximiliano Figueroa, dio a conocer que el primero se había tenido la presencia de 8 mil personas y en el se-

gundo la cifra se incrementó a más de 11 mil personas.

Para hoy sábado y el domingo, consideramos que habrá mucho más público, ya que durante toda la semana pudimos comprobar el incremento de venta de locales, así como de juegos mecánicos y ventas de golosi-

— Pasa a la página 35 —

De San Miguel

## "Carnaval de Plata" efectuarán esta noche

La ciudad de San Miguel celebrará esta noche el vigésimo quinto carnaval, a partir de las 7 p.m. hasta mañana al amanecer.

Durante varias horas de la noche de hoy sábado y la madrugada de mañana domingo, la ciudad de San Miguel será una de las localidades más pobladas de Centro América, pues se calcula

que unas doscientas mil personas abarrotarán las calles y avenidas, barrios y colonias de esa ciudad, entregándose a las alegrías del "Carnaval de Plata", así bautizado por cumplir 25 años de haber sido instituido como evento tradicional, por el bien recordado señor Miguel Charlaix.

— Pasa a la página 38 —

## Periodistas en la búsqueda de la paz

La comunicación en nuestro caso es un factor de primerísima importancia para la búsqueda de la paz. Así expresó ayer el Lic. Alejandro Duarte, alcalde municipal de San Salvador, al dirigirse a los periodistas que asisten al IV Seminario sobre Periodismo y Democracia que efectúa la Asociación de Periodistas de El Salvador y la Asociación Federativa Iberoamericana de

Asociaciones de Periodistas, FIAP.

Lo anterior tuvo lugar cuando el funcionario edilicio, en nombre del Concejo Municipal capitalino ofreció agasajo a los visitantes procedentes de: Guatemala, Honduras, Nicaragua, Costa Rica, Panamá, República Dominicana, Perú y Chile, en el Teleférico San Jacinto.

Entre otros aspectos el

— Pasa a la página 67 —



SOLUCIONES. Personeros de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, visitaron ayer al presidente y vicepresidente del Banco de Fomento Agropecuario, para exponerles los graves problemas y las posibles soluciones de distintas dificultades que afronta este gremio productivo. De izquierda a derecha: Sr. Mauricio E. Castillo, presidente de AGES; Sr. Carlos Enrique Palomo Castillo, presidente del BFA; Sr. Carlos Borja, Ing. Vicente Armando Canales y Lic. Alberto Bondanza, vicepresidente del BFA.

oportunidad de exponer su obra en Zona Real.

## Zona Real nuevo punto de reunión capitalina

Hoy sábado y mañana domingo continuarán las sorpresas de inauguración en la zona de diversión denominada Zona Real.

Como en los últimos días esta noche habrá quema de pólvora y participación de conjuntos musicales como mariachis, trios, grupos de rock, solistas y orquestas. Merece destacarse la apertura de la exposición de pintura "Galería Real" con una proyección diferente pues será una exposición al aire libre y los artistas en la rama de pintura que todavía no son conocidos tendrán la

oportunidad de exponer su obra en Zona Real.

La inauguración de un lugar como Zona Real ha causado mucha satisfacción en los diferentes círculos, pues denota el entusiasmo y optimismo de la gente de empresa para ofrecer al público lugares de diversión y entretenimiento como una justa recompensa a la ardua labor cotidiana.

Los establecimientos que conforman la Zona Real son: Las Cazuellas, Pizzeria Capri, El Caminito Real, Tahiti, El Infierno, La Pirámide.

— Pasa a la página 38 —



USE LA PASARELA. Campaña oficial para acostumbrar a los peatones a usar la pasarela frente a las instalaciones médicas del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, inició ayer la Policía Nacional. Con ella se busca evitar accidentes en ese lugar de intenso tráfico automotor, como las ya ocurridas que han costado la vida a algunas personas. Esta campaña la ha sostenido LA PRENSA GRAFICA durante varios meses, en la columna "Platillos Voladores".

## "Use la pasarela" campaña iniciada ayer

Ayer dio comienzo una campaña oficial para obligar a los peatones a utilizar la pasarela que está frente al ISSS, informaron las autoridades.

Lo que se busca a través de esta medida, se dijo, es evitar desgracias personales a quienes atraviesan dicha arteria, a veces desafiando serios peligros de los automovilistas que transitan sobre la amplia alameda "Juan Pablo II" que tiene doble sentido y que ya ha cobrado víctimas mortales, por no usar dicha pasarela.

Agentes de la Policía Nacional apostados a ambos lados de la pasarela, estuvieron controlando todo el día a quienes, al bajar de los autobuses que tienen sus pa-

radadas a inmediaciones del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, siguiendo sus inveteradas costumbres, evitando subir a la pasarela y se atravesaban la vía, desafiando el paso de los vehículos. Luego de indicarle los peligros a que se exponían, les sugerían hicieran lo correcto, utilizando el paso en mención.

Campaña de Platillos

La sección de "Platillos Voladores" de LA PRENSA GRAFICA, ha venido sosteniendo desde la construcción de la pasarela, una campaña permanente de concientización para que la gente haga uso de ella. Esto ha desper-

— Pasa a la página 38 —



CON DR. MAGAÑA. Ayer fueron recibidos en el despacho oficial de Casa Presidencial, el embajador de Inglaterra, C.J. Sharkey y el Sr. B. White, por el mandatario salvadoreño Dr. Alvaro Magaña. La entrevista se efectuó en un marco de cortesía y de mutuo

entendimiento, como parte de las buenas relaciones entre Gran Bretaña y El Salvador. Se informó que el Sr. White es jefe del Departamento para Centro América, del Ministerio de Relaciones Exteriores de Inglaterra.

# Paso democrático la Constitución

En términos generales la nueva Constitución refleja un gran avance democrático; eso sí, todos los salvadoreños debemos empenarnos en que sus postulados se cumplan, cobren vigencia, declaró ayer el diputado Dr. Rafael Morán Castaneda.

Todo el texto, reafirmó, refleja la decisión libre de los diputados, sin imposición de orientación alguna. En un alto porcentaje se han tomado en cuenta las sugerencias que como ciudadanos dieron dentro del seno de la Comisión que redactó el proyecto, profesionales, trabajadores y representantes de entidades y organizaciones cívicas, dijo Mo-

rán Castaneda.

Aunque las reformas son pocas en su cuantía en relación al número de artículos, pero si son sustanciales. Para ejemplo tenemos, dijo el presidente de la Comisión que redactó el proyecto: que la única forma de aspirar a la presidencia será a través de los partidos políticos, es decir en la nueva Carta Magna se acepta el pluralismo político.

Por otra parte dentro del esquema de las organizaciones del Estado se ha logrado independizar en gran parte el Organo Judicial y Legislativo, que en el pasado eran

— Pasa a la página 35 —